



Integrantes de la comisión encargada de supervisar la elección interna. ESPECIAL

Pancho Domínguez exige renuncia de Marko Cortés

Dirigencia panista.

El ex gobernador pide que el partido no se deje a “padroneros”; Triana admite descomposición

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Las críticas del ex presidente Felipe Calderón a la dirigencia del PAN encabezada por Marko Cortés marcaron la pauta y siguen creciendo las voces que exigen su salida ante los malos resultados en la elección del 2 de junio.

De esta manera, el ex gober-

nador de Querétaro Francisco Domínguez, la aspirante a la dirigencia, Adriana Dávila y el ex senador Javier Lozano, junto con el ex diputado Jorge Triana, llamaron a asumir la responsabilidad por los malos resultados.

“Marko te pido que consideres retirarte y no intentes transferir la dirigencia a los padroneros”, reprochó en redes Domínguez.

La disputa entre calderonistas y Cortés viene desde 2012, tras la pérdida de la Presidencia de la República y en 2018 subió de tono, cuando el grupo de Ricardo Anaya se apoderó de la dirigencia. Desde enton-

ces Calderón asegura que “el consorcio” tomó el control del blanquiazul.

El diputado Jorge Triana admitió que se vive un proceso de descomposición en el partido desde 2012 cuando Acción Nacional dejó de gobernar en el país: “La ciudadanía nos retiró su confianza, tan es así que prefirió que regresara el PRI”.

En tanto, Adriana Dávila, quien busca relevar a Cortés en la dirigencia, consideró en entrevista radiofónica que nadie se hace responsable de lo que pasa, “hay personajes que tienen que hacerse cargo de sus responsa-



bilidades en sus momentos y los actuales tienen que comprender que son los responsables de llamar a la cohesión”.

Roberto Gil, ex secretario particular de Calderón también cuestionó a Cortés: “Dejas el peor resultado en nuestra historia: 32 diputados de mayoría con coalición de tres partidos y 16 senadores después de la bailada que te dio *Alito*. ¡Ya siéntate, carajo!”.

En MILENIO Televisión, Javier Lozano advirtió que Cortés tiene que irse porque ya termina el periodo de su dirigencia y además asumirá como senador, por lo que sería un “descaro” pretender permanecer ahí o dejar a alguien “a modo” en su lugar.

Ayer se integró la comisión encargada del proceso para renovar la dirigencia, en la que participan Ana Teresa Aranda, Cecilia Romero Castillo, Fernando Rodríguez Doval, Ignacio Loyola Vera, Juan Antonio García Villa y Ricardo Ling Altamirano. ■